

Los muchachos de 136k se pusieron las pilas

Publicado por Carlos Guillermo Vahnovan
Viernes 17 de Abril de 2009 01:22 -

Muchos amigos reunidos en la lista de correo [136k](#) están a punto de traer a la realidad un beacon en la banda de 137khz.

El sitio de internet donde se puede ver la evolución del proyecto esta [aquí.](#)

Asi que muchachos... a construir filtros pasabajo y pasabandas, conversores, preamplificadores y antenas! Son muchisimas las posibilidades de experimentación en nuestra banda de onda larga. (muy larga 📡)

73's